



INFORMACIÓN DEL CONGRESO

México puede perder soberanía alimentaria pesquera

Si no se enfrenta la piratería en los mares, que en México es del 40 por ciento, se corre el riesgo de perder la soberanía alimentaria pesquera.

Así lo advirtió el director general de enlace legislativo de la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural, César Suárez Ortiz, al

participar en el Panel de Coordinación Interinstitucional para una Pesca y Acuicultura Sustentable, organizado por la Cámara de Diputados.

“No le demos más vueltas, no los vamos a acabar y después no vamos a tener que comer ni en qué trabajar”, advirtió y dijo que por ello es urgente atacar el delito de la piratería en los mares.

César Suárez Ortiz destacó que el sector pesquero es una ventana de oportunidad, que genera alrededor de los 2.2 mil millones de dólares anuales de exportaciones.